

## Polsek Sukanagara Antisipasi Kemacetan dan Laka Lantas dengan Pelayanan Prima

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jul 3, 2024 - 12:15



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya memberikan pelayanan prima kepada masyarakat serta mengantisipasi kemacetan dan kecelakaan lalu lintas (laka lantas), Polsek Sukanagara melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas dan penyebrangan warga. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Aris Kurniawan, S.H., dan Aiptu Dian Haryana, S.H., pada hari Rabu, 3 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Sukanagara, AKP Tio, menekankan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga kelancaran lalu lintas dan keselamatan warga. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, termasuk dalam hal pengaturan lalu lintas. Kegiatan ini bertujuan untuk mengurangi potensi kemacetan dan kecelakaan lalu lintas," ujar AKP Tio.

Aiptu Aris Kurniawan, S.H., yang bertugas di lapangan, menjelaskan bahwa pengaturan lalu lintas dan penyebrangan warga ini dilakukan di titik-titik rawan macet dan kecelakaan. "Kami berupaya memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan warga dapat menyeberang jalan dengan aman. Ini adalah bagian dari tugas kami untuk melindungi dan melayani masyarakat," kata Aiptu Aris Kurniawan, S.H.

Aiptu Dian Haryana, S.H., menambahkan, "Dengan kehadiran kami di lapangan, kami berharap dapat mencegah terjadinya kemacetan dan kecelakaan, serta memberikan rasa aman kepada warga yang beraktivitas di jalan. Kami juga mengimbau kepada para pengendara untuk selalu berhati-hati dan mematuhi peraturan lalu lintas."

Kegiatan pengaturan lalu lintas dan penyebrangan warga ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang merasa terbantu dengan kehadiran polisi di lokasi rawan macet dan laka lantas. Kehadiran polisi di lapangan tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga meningkatkan kesadaran akan pentingnya tertib berlalu lintas.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Sukanagara berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi pengguna jalan. Pelayanan prima ini diharapkan dapat terus meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan menciptakan situasi lalu lintas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Sukanagara.